

599658

## Estrellas del Cine Actuarán en Obra de Ariel Dorfman

● John Malkovich, Sigourney Weaver y Kevin Kline son parte del elenco de "Voces más allá de la oscuridad", cantata del autor chileno que se presentará el 19 de septiembre en Estados Unidos.

"Voces más allá de la oscuridad" no es sólo el nombre de la próxima obra de teatro escrita por Ariel Dorfman. Es también otro de sus proyectos que se codeará con lo más grande de Hollywood. Si su "La muerte y la doncella" llegó a Broadway protagonizada por Glenn Close y al cine bajo la dirección de Polanski, en esta flamante creación los roles estarán a cargo de John Malkovich, Sigourney Weaver, Kevin Kline, Alec Baldwin y Rubén Blades.

La pieza que se estrenará el próximo 19 de septiembre en el Kennedy Center de Washington —ante la presencia del mandatario estadounidense Bill Clinton—, recoge testimonios de defensores de



La obra de Ariel Dorfman debutará ante una concurrencia que incluye al mandatario Bill Clinton.

los derechos humanos en todo el mundo.

Kerry Kennedy —hija del abogado de derechos humanos Robert Kennedy— es la autora de un libro en el que se recopilan cerca de cincuenta testimonios de activistas mayormente latinoamericanos, asiáticos y africanos. Ella fue quien invitó a Dorfman para adaptar la publicación al formato te-

tral. La pieza tendrá una carácter de cantata y durante cincuenta minutos hablará de problemas ecológicos, de discriminación sexual y de minas antipersonales, entre otros.

"Esta es una obra educativa donde se presentan los dilemas de los derechos humanos. Con ella se quiere crear conciencia de la vastedad de los problemas que afec-

tan las libertades humanas", define el escritor, de paso en Chile para promocionar su libro "La muerte y el iceberg".

Para dar cuenta de estas realidades ocho actores se irán rotando, asumiendo las voces de distintos defensores de los derechos humanos. John Malkovich aparecerá junto a cada uno de ellos en el papel de represor y de encarnación de los miedos de los activistas.

Dos de los parlamentos de "Voces más allá de la oscuridad" son parte del testimonio del abogado chileno José Zalaquett, uno de los retratados por el libro, junto a personas de la talla de Rigoberta Menchú y Oscar Arias.

La obra de Dorfman —que con distintos elementos se dará en varias partes de Estados Unidos— está siendo traducida a cinco idiomas entre ellos el español. Despues de eso será entregada a Amnistía Internacional, que la repartirá en sus sedes locales para dejarla a disposición de establecimientos educacionales y de que lo necesite.

"La obra está a libre disposición de quien la requiera. No cobrare derechos de autor. Sólo controlaré que no se deje fuera alguno de los derechos humanos abordados porque a alguien le molestó. Lo importante es la integridad", precisó. Soledad Marambio.

## Estrellas del cine actuarán en obra de Ariel Dorfman [artículo] Soledad Marambio

Libros y documentos

### AUTORÍA

Marambio, Soledad

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrellas del cine actuarán en obra de Ariel Dorfman [artículo] Soledad Marambio. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa